

DIARIO DE SAN SEBASTIAN

PERIODICO DE NOTICIAS.

Precio de suscripción.—20 rs. trimestre adelantados.
Las suscripciones comienzan el 1.^o y 15 de cada mes.

Administración, plaza de la Constitución 7.

Anuncios.—35 céntimos de r al espacio de línea del cuerpo 7.—Reclamos 70 céntimos.—Comunicados y reclamos 75 céntimos de real línea.

Ma 12 Lunes. San Victor y San Cenon mártires.

	PLEAMAR.
1. ^o	8:36 mañana.
2. ^o	9. noche.

	BAJAMAR.
1. ^o	2:48 tarde.
2. ^o	3:12 madrug.

Sale el sol á las 5 y 24
Se pone á las 6 y 39.

Para Santander.

Saldrá de este puerto del 12 al 13 de Abril, si el tiempo lo permite, el vapor

SAN MIGUEL,

capitán D. Pedro José Echeverría.

Admité carga y pasajeros. Dirigirse á su armadora la Sra. Viuda de Aurrecoetxea ó al corredor don Claudio Iñakiaga.

DESPACHOS TELEGRÁFICOS.

SERVICIO PARTICULAR DEL DIARIO.

MADRID 11, 2:10 mad.

SAN SEBASTIAN 11, 3:15 mad.

Muy en breve firmarán la paz el capitán general de Filipinas y el sultán de Joló.

Bolsa, 17'60.

MADRID 11, 11:35 mañ.

SAN SEBASTIAN 11, 2:21 tarde.

La «Gaceta» publica decreto nombrando una comisión que se encargue de la aplicación de los donativos recogidos para elevar un monumento á Concha.

Se ha denegado la instancia presentada por el Instituto agrícola, pidiendo la suspensión de los efectos de la ley hipotecaria en cuanto se refiere á la inscripción de bensos y servidumbres adquiridas antes del 1.^o de Enero de 1863, no registradas mientras duren las actuales circunstancias.

(De la Agencia Americana.)

BOLSA DE MADRID DE AYER.

3 por 100 interior, 17'65 á 17'60.
Exterior, 20'40.

BOLSA DE PARIS DEL 9.

Exterior, 23 1/2, 23 1/8, 23 3/8.

Interior, 18 3/4, 18 1/2, 18 5/8.

BOLSIN.—Exterior, 23 3/16.—Interior, 18 3/4.

Los carlistas han cometido un nuevo acto de barbarie, un crimen mas que los presenta á los ojos de Europa en toda su horrible desnudez, y de la que son en primer lugar responsables ese odiado quanto odioso Pretendiente y su titulado general en jefe Mendiri.

El dia 7 á las nueve de la mañana fueron inhumanamente fusilados en las inmediaciones de Estella un sargento de carabineros, dos individuos mas de dicho cuerpo y cinco desgraciados soldados, dándose á este acto una pompa y una solemnidad inusitadas, de que se hacen eco con salvaje alarde los telegramas carlistas.

Dáse á este hecho el carácter de represalia por lo que llaman asesinato de soldados carlistas en la reciente sorpresa hecha en Navarra á la partida del feroz Rosas por la contraguerilla del apellidado *Cojo de Cirauqui*, sin que sea en último término otra cosa que un acto que demuestra el encono y la impotente saña de que se hallan poseídos al ver muertas sus soñadas esperanzas de triunfo.

La España y la Europa tendrán en cuenta esta nueva hecatombe que marcará una negra página mas en las negras páginas del carlismo, y la historia en su dia juzgará con toda la reprobación á que se hacen acreedores á esos hijos espúreos que al pretender salvar á la patria la desgarran y anegan en llanto y que al invocar á Dios lo hacen para escarnecerlo.

¡Gloria y paz á los mártires de la libertad!

Dos nuevos jefes carlistas prestaron el jueves su sumisión en Bayona ante las autoridades españolas.

Nos dicen de la frontera que entre los car-